

# *Le président vénézuélien considère qu'une union civile et militaire parfaite est essentielle*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 10 juillet, (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a déclaré ce dimanche que l'union parfaite entre les civils et les militaires était et reste la clé pour continuer à avancer dans les temps à venir, dans la paix et l'amour de la patrie.

En tant que peuple, nous avons mené "une lutte formidable" pour la défense de notre souveraineté et le respect de la dignité nationale, a écrit le président sur son compte Twitter.

Lors d'une cérémonie de promotion de 251 officiers supérieurs, dont des généraux, des amiraux et d'autres militaires Nicolas Maduro a déclaré que les Forces Armées Nationales Bolivariennes, FANB avaient acquis leur caractère bolivarien au XXIe siècle.

Il s'agit d'une force absolument indépendante des commandants étrangers, des impérialistes et des doctrines étrangères, a-t-il déclaré.

J'ai confiance dans le peuple et dans les FANB pour continuer à naviguer dans les années à venir en paix, avec unité, a-t-il dit, et il a appelé à l'amour comme principale bannière de la Patrie, au travail, à l'effort et à la discipline.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/327975-le-president-venezuelien-considere-quune-union-civile-et-militaire-parfaite-est-essentielle>



**Radio Habana Cuba**